

暑さの中、 行われました。 8月26日(日) 恒例の岩美町消防団夏季訓練が 岩美南小学校グラウンド 気温30℃を超える

どが行われました。 その後、会場を岩井大橋に移して 斉放水を行い、 訓練を締めくくり

区消防ポンプ操法大会に出場した駅

前分団、岩井分団による模範操法な

多年消防団活動に精励された方への

加し、23名の新入団員への辞令交付、

当日は、476名の消防団員が参

表彰状の伝達、また、鳥取県東部地







渡樌団長あいさつ





町に分かれての民泊体験です。 今年で節目の10回目を迎え、武蔵 釣りなど漁業をする方の暮らしを 町で海水浴、 体験しました。 美町には3家族9名が引き続き滞 を使ったアクセサリー作りなどを は29家族90名の参加者全員が岩美 然体験を行いました。23日、 野市の家族が県内東部を訪れ、 平成15年から始まった本事業も するめ作りや船に乗っての 25日から27日までは1市4 遊覧船への乗船、

られました。 野市からこれまでの交流への感謝 さんも満足さ に参加者の皆 ナミズキが岩美町及び鳥取県に贈 のしるしとして、市の木である八 滞在中に行った数々の自然体験



快晴の空の下で海水浴

かれました。



鳥取県・岩美町からお礼にフォトフレーム贈呈



都市提携を結んでいる東京都武蔵

今年も8月23日から27日までの

鳥取県そして岩美町と友好

武蔵野市からハナミズキの贈呈